

## IN KÜRZE

---

### **Telefonseelsorge sucht Verstärkung**

**Innenstadt.** „Bevor Sie sich umbringen, rufen Sie mich an!“ – mit dieser Aufforderung in der Londoner Times begann Mitte der 50er Jahre die weltweite Karriere der Telefonseelsorge. Zur Verstärkung des Teams werden in Lübeck Frauen und Männer gesucht. Pastorin Marion Böhrk-Martin, Leiterin der Telefonseelsorge, berichtet am Montag, 23. September, ab 18.30 Uhr über die Arbeit und die Ausbildung zum ehrenamtlichen Seelsorger. Die Veranstaltung beginnt um 18.30 Uhr in der VHS Lübeck, Hüxstraße 118-120.